Приглашение к участию в тендере

	Дата 


Заем и название

№ и название контракта

Дата подачи тендерных предложений до:
	Сентябрь 23, 2010г
ММФ-2562-KAZ: ЦАРЭС Транспортный коридор I (Участок в Жамбылской области) Инвестиционная программа, Проект 2

Лот 1:  Капитальный ремонт и строительство зданий и сооружений

ДЭУ – 34 в с. Кордай;
Лот 2:  Комплекс зданий и сооружений ДЭП на 163 км. Автодороги

Алматы – Кордай – Благовещенка – Мерке – Ташкент – Термез (в

районе поворота на Отар);
Лот 3:  Комплекс зданий и сооружений ДЭП на 453 км. автодороги Алматы – Кордай – Благовещенка – Мерке – Ташкент – Термез (в с. Акыртобе);
Лот 4:  Капитальный ремонт и строительство зданий и сооружений ДЭУ – 35 в с. Мерке, Жамбылской области
03 Ноября 2010г, 15:00 часов

	
	


1. Республика Казахстан подала заявку на получение Займа от Азиатского Банка Развития (АБР) для покрытия затрат: ЦАРЭС транспортный коридор I (участок в Жамбылской области) Инвестиционная программа, Проект 2. Часть займа будет использована для проведения оплат в рамках вышеуказанных контрактов. В тендере могут принимать участие участники из правомочных стран АБР. 
2. Комитет автомобильных дорог Министерства транспорта и коммуникаций Республики Казахстан (Работодатель) приглашает участников подать запечатанные тендерные предложения на следующее:
(i) Лот 1:   Капитальный ремонт и строительство зданий и сооружений ДЭУ – 34 в с. 
       Кордай;
(ii) Лот 2:   Комплекс зданий и сооружений ДЭП на 163 км. Автодороги Алматы –  
       Кордай – Благовещенка – Мерке – Ташкент – Термез (в районе поворота на  

       Отар);
(iii)  Лот 3:  Комплекс зданий и сооружений ДЭП на 453 км. автодороги Алматы –  

       Кордай  – Благовещенка – Мерке – Ташкент – Термез (в с. Акыртобе);

(iv)  Лот 4:  Капитальный ремонт и строительство зданий и сооружений ДЭУ – 35 в с. 
       Мерке, Жамбылской области.
Продолжительность каждого контракта будет составлять 2 года.
3. Национальные Конкурсные Торги (НКТ) будут следовать Одно-Этапно Одно-Конвертной тендерной процедуре АБР с пост-квалификацией. Участники могут подавать тендерное предложение на один лот, на комбинацию лотов или на все лоты. Участникам тендера разрешается предлагать скидки, при условиях предоставления скидки: (i) на каждый лот отдельно и данная скидка будет рассматриваться в процессе оценки, и (ii) если скидка указана в Письме тендерного предложения и объявлена во время вскрытия тендерного предложения.
4. Заинтересованные правомочные Участники Тендера, в лице индивидуальной компании, либо как совместное предприятие, обязаны соответствовать следующим критериям на основе прохождения/не прохождения:

a. Тяжба на рассмотрении суда: Все тяжбы на рассмотрении суда рассматриваются как решенные в отношении к Заявителю и в общем, представляют не более чем 50% от всего собственных средств Заявителя. 
b. Финансовое состояние:  Положительный собственный капитал; средний годовой оборот строительства не менее: по Лоту 1 - 430 миллионов тенге; по Лоту 2 – 340 миллионов тенге; по Лоту 3 – 330 миллионов тенге, по Лоту 4 – 420 миллионов тенге за последние три года; и должно соответствовать потоку денежной наличности по данным контрактам, а также текущих обязательств по ним.

c. Опыт:  
(а) Иметь опыт по строительным контрактам в качестве подрядчика, субподрядчика или управляющего подрядчика за последние три (3) года;
(b) Участие в качестве подрядчика, управляющего подрядчика, или субподрядчика не менее чем в одном (1) схожем Контракте по предлагаемым работам по каждому лоту со стоимостью не менее: по Лоту 1 – 350 миллионов тенге, по Лоту 2 – 280 миллионов тенге, и по Лоту 3 – 270 миллионов тенге, по Лоту 4 – 340 миллионов тенге. 
(c) 
Минимальный строительный опыт в следующих ключевых деятельностях:

Лот 1 
· Земляные работы: 50,000 м3/год

· Бетонные работы = 1,000 куб.м/год

· Асфальтовые работы = 5,000 кв.м/год

· Строительство зданий и сооружений = 3,000 кв.м/год 

· Другие наименования отделочных работ, такие как кирпичные стены, штукатурка, сантехника, водоснабжение, канализация, покраска, полы, облицовка стены, монтажные работы, кровельные работы,  и т.д. = 80,000,000 тенге.

Лот 2

· Земляные работы = 40,000 куб.м/год

· Бетонные работы = 800 куб.м/год

· Асфальтовые работы = 5,000 кв.м/год

· Строительство зданий и сооружений = 3,000 кв.м/год 

· Другие наименования отделочных работ, такие как кирпичные стены, штукатурка, сантехника, водоснабжение, канализация, покраска, полы, облицовка стены, монтажные работы, кровельные работы,  и т.д. = 60,000,000 тенге

Лот 3

· Земляные работы = 40,000 куб.м/год

· Бетонные работы = 800 куб.м/год

· Асфальтовые работы = 5,000 кв.м/год

· Строительство зданий и сооружений = 3,000 кв.м/год 

· Другие наименования отделочных работ, такие как кирпичные стены, штукатурка, сантехника, водоснабжение, канализация, покраска, полы, облицовка стены, монтажные работы, кровельные работы,  и т.д. = 60,000,000 тенге

Лот 4
· Земляные работы: 50,000 м3/год

· Бетонные работы = 1,000 куб.м/год

· Асфальтовые работы = 5,000 кв.м/год

· Строительство зданий и сооружений = 3,000 кв.м/год 

· Другие наименования отделочных работ, такие как кирпичные стены, штукатурка, сантехника, водоснабжение, канализация, покраска, полы, облицовка стены, монтажные работы, кровельные работы,  и т.д. = 80,000,000 тенге.

5. Для получения дальнейшей информации и проверки тендерной документации участники тендера должны обращаться по следующему контактному адресу: 

             Мамбетов Казбек 
Комитет автомобильных дорог 

Министерство транспорта и коммуникаций РК
Office 712, Транспорт Тауэр
г. Астана, Республика Казахстан 010000

             Тел. +77172 243681
Факс +77172 243393

Email: mambetov_k@mtc.gov.kz, vaisova_b@mtc.gov.kz, anuarbekov_a@mtc.gov.kz
6. Для приобретения Тендерной документации на английском и русском языках   заинтересованным правомочным участникам необходимо:

· Обратиться по вышеуказанному адресу для копирования тендерной документации по следующим проектам на электронный носитель: 

(i)  
Капитальный ремонт и строительство зданий и сооружений ДЭУ – 34 в с. Кордай;
(ii)
Комплекс зданий и сооружений ДЭП на 163 км. Автодороги Алматы – Кордай – Благовещенка – Мерке – Ташкент – Термез (в районе поворота на Отар);
(iii)
Комплекс зданий и сооружений ДЭП на 453 км. автодороги Алматы – Кордай – Благовещенка – Мерке – Ташкент – Термез (в с. Акыртобе);
(iv)
Капитальный ремонт и строительство зданий и сооружений ДЭУ – 35 в с. Мерке, Жамбылской области
· внести невозмещаемый взнос в размере 22 125 тенге или 150 долл. США. Методом платежа является прямое зачисление депозита на следующий банковский  счет: 
Для национальной валюты:
Получатель: ГУ Налоговое управление по Алматинскому району Налогового 

департамента по городу Астана НК МФ РК

Банк: Комитет Казначейства МФ РК г. Астана
РНН: 620 200 000 007

БИК: 195301070

ИИК: 000809000

КБК поступлений: 206 108

КНП: 911 

Для иностранной валюты:

Получатель: ГУ Налоговое управление по Алматинскому району Налогового 

департамента по городу Астана НК МФ
Банк: Национальный Банк Республики Казахстан

Корреспондентский счет Комитета Казначейства МФ РК:
SWIFT код:  NBRKKZKX

Номер счета: USD  001073140



    EUR  002073440.
7. Тендерные предложения должны быть представлены
· на вышеуказанный адрес 
· до или включая дату подачи Ноябрь 3, 2010 года до 15:00 
· вместе с Гарантией тендерного предложения в размере от расчетной стоимости проекта или эквивалентной суммы в свободной конвертируемой валюте. 

Документы могут быть высланы курьерской службой DHL или UPS. За потерю или позднюю доставку ответственность не обеспечивается.  
Тендерные предложения будут вскрыты незамедлительно после даты подачи в присутствии участников тендера, которые пожелали участвовать. 
Работодатель не несет ответственности за затраты или расходы понесенные участниками за подготовку и доставку тендерных предложений.    
Invitation for Bids
Date 


September 23, 2010
Loan No. and Title
MFF-2562-KAZ: CAREC Transport Corridor I (Zhambyl Oblast Section) Investment Program, Project 2
Contract No. & Title
Lot 1: Thorough repair and construction of buildings and facilities of Maintenance Depot – 34 in v. Korday;

                                    Lot 2: Complex of buildings and facilities for maintenance depot on the km 163 Almaty – Korday – Blagoveschenka – Merke – Tashkent – Termez (turning to Otar); 
                                    Lot 3: Complex of buildings and facilities for maintenance depot on the km 453 Almaty – Korday – Blagoveschenka – Merke – Tashkent – Termez (in Akyrtobe)

Lot 4: Thorough repair and construction of buildings and facilities of Maintenance Depot - 35 in v. Merke in Zhambyl oblast.

Deadline for Bids 
November 03, 2010, 1500 hours 
 AUTONUM  \* Arabic 
The Republic of Kazakhstan has applied for a loan from the Asian Development Bank (ADB) towards the cost of CAREC Transport Corridor I (Zhambyl Oblast Section) Investment Program, Project 2. Part of this loan will be used for payments under the contracts above. Bidding is open to bidders from ADB eligible countries.

 AUTONUM  \* Arabic 
The Committee for Roads of the Ministry of Transport and Communications of the Republic of Kazakhstan (“the Employer”) invites sealed bids from eligible bidders for the following: 

(i) Lot 1: Thorough repair and construction of buildings and facilities of Maintenance Depot – 34 in v. Korday;

(ii) Lot 2: Complex of buildings and facilities for maintenance depot on the km 163 Almaty – Korday – Blagoveschenka – Merke – Tashkent – Termez (turning to Otar); 
(iii) Lot 3: Complex of buildings and facilities for maintenance depot on the km 453 Almaty – Korday – Blagoveschenka – Merke – Tashkent – Termez (in Akyrtobe)
(iv) Lot 4: Thorough repair and construction of buildings and facilities of Maintenance Depot - 35 in v. Merke in Zhambyl oblast.

The duration of each contract will be 2 years.

 AUTONUM  \* Arabic 
National Competitive Bidding (NCB) will be conducted following ADB’s Single-Stage One-Envelope bidding procedure with post qualification. Bidders may submit bids on any one lot, a combination of lots or all lots. Bidders are allowed to offer discounts, provided that the discount is (i) offered for each lot separately and this discount will be considered in the evaluation process, and (ii) indicated in the Letter of Bid and announced at bid opening. 

 AUTONUM  \* Arabic 
Eligible bidders, either as a single entity or in joint venture, must meet the following criteria on a pass/fail basis:

a. Pending Litigation: All pending litigation shall be treated as resolved against the Bidder and so shall in total not represent more than 50% percent of the Bidder’s net worth.

b. Financial Situation: Positive net worth; annual average construction turnover not less than KZT 430 million for Lot 1; KZT 340 million for Lot 2; KZT 330 million for Lot 3; KZT 420 million for Lot 4 during the last three years; and should meet the overall cash flow requirements for this contract and its current works commitment.

c. Experience: 
(a) Experience under construction contracts in the role of contractor, subcontractor, or management contractor for the last three (3) years; 
(b)  Participation as contractor, management contractor, or subcontractor, in at least one (1) similar contract to the proposed works in each lot with a value of at least KZT 350 million for Lot 1, KZT 280 million for Lot 2, KZT 270 million for Lot 3, KZT 340 million for Lot 4. 

(c)  Minimum construction experience in the following key activities:

Lot 1
· Earthwork = 50,000 cum/year

· Concrete Work = 1,000 cum/year

· Asphalting work =  5000 sq.m/year

· Building Construction work = 3000sq.m./yr

Square meters of built up area

· Other finishing items of work like brickwalls, plastering, plumbing, water supply, drainage, painting, flooring, wall tiliing, fabrication work, roof sheeting etc.= KZT 80,000,000

Lot 2
· Earthwork = 40,000 cum/year

· Concrete Work cum = 800 cum/year

· Asphalting work = 5000 sq.m/year

· Building Construction work = 3000sq.m./yr

Square meters of built up area

· Other finishing items of work like brickwalls, plastering, plumbing, water supply, drainage, painting, flooring, wall tiliing, fabrication work, roof sheeting etc.= KZT 60,000,000
Lot 3 

· Earthwork = 40,000cum/year

· Concrete Work cum = 800 cum/year

· Asphalting work = 5000 sq.m/year

· Building Construction work = 3000sq.m./yr

Square meters of built up area

· Other finishing items of work like brickwalls, plastering, plumbing, water supply, drainage, painting, flooring, wall tiliing, fabrication work, roof sheeting etc.= KZT 60,000,000

Lot 4

· Earthwork = 50,000cum/year

· Concrete Work=1,000 cum/year

· Asphalting work = 5000 sq.m/year

· Building Construction work = 3000sq.m./yr

Square meters of built up area

· Other finishing items of work like brickwalls, plastering, plumbing, water supply, drainage, painting, flooring, wall tiliing,fabrication work, roof sheeting etc.= KZT 80,000,00

 AUTONUM  \* Arabic 
To obtain further information and inspect the bidding documents, bidders should contact:

Mr. Mambetov Kazbek
Committee for Roads 

Ministry of Transport and Communications

Republic of Kazakhstan

Office 712, Transport Tower

Astana, Kazakhstan 010000

Tel. +77172 243681
Fax +77172 243393

Email: mambetov_k@mtc.gov.kz, vaisova_b@mtc.gov.kz, anuarbekov_a@mtc.gov.kz
 AUTONUM  \* Arabic 
To purchase the bidding documents in English and in Russian, eligible bidders should:

· Contact the above address for making a copy on electronic devices of the bidding documents for following projects: 
(i) Thorough repair and construction of buildings and facilities of Maintenance Depot – 34 in v. Korday;

(ii) Complex of buildings and facilities for maintenance depot on the km 163 Almaty – Korday – Blagoveschenka – Merke – Tashkent – Termez (turning to Otar); 
(iii) Complex of buildings and facilities for maintenance depot on the km 453 Almaty – Korday – Blagoveschenka – Merke – Tashkent – Termez (in Akyrtobe)
(iv) Thorough repair and construction of buildings and facilities of Maintenance Depot - 35 in v. Merke in Zhambyl oblast.

· pay a non-refundable fee of KZT 22 125 or US$150. The method of payment will be a direct deposit to the account: 
For National currency:
Beneficiary: Government Unit Tax Division for Almaty district of Tax Department for Astana City Tax Committee Ministry of Finance, Republic of Kazakhstan 

Bank: Treasury Committee, Ministry of Finance, Republic of Kazakhstan, Astana City

TIN: 620 200 000 007

Bank Code: 195301070
Account Number: 000809000
Code of Budget classification: 206 108 

Code of payment destination: 911 

For Foreign currency:

Beneficiary: Government Unit Tax Division for Almaty district of Tax Department for Astana City Tax Committee Ministry of Finance of the Republic of Kazakhstan 

Bank: National Bank of the Republic of Kazakhstan 

Current Account of Treasury Committee Ministry of Finance, Republic of Kazakhstan:

SWIFT Code: NBRKKZKX

Account number:  USD 001073140




EUR 002073440.
 AUTONUM  \* Arabic 
Deliver your bid:

· to the address above

· on or before the deadline November 03, 2010 till 15:00
· together with a Bid Security in the amount from the project estimated cost or an equivalent amount in a freely convertible currency.

The document can alternatively be sent by DHL or UPS courier services. No liability will be accepted for loss or late delivery. 

Bids will be opened immediately after the deadline in the presence of bidders’ representatives who wish to attend.

The Employer will not be responsible for costs or expenses incurred by Bidders in connection with the preparation or delivery of bids. 
